

## Zweites Testspiel vor der Tür: EVR reist zum Rückspiel nach Bayreuth

Geschrieben von: Stefan Liebergesell  
Sonntag, den 21. August 2016 um 10:03 Uhr

---

Nach dem 2:1-Auftaktsieg in der neuen Saison über die Bayreuth Tigers treten die Schützlinge von Doug Irwin am heutigen Sonntag die Reise nach Franken an. Spielbeginn beim EHC ist um 18.00 Uhr.

Der erste Test machte Lust auf mehr und schon heute Abend können sich die Fans beider Lager erneut davon überzeugen, ob aus den ersten 60 Minuten Schlüsse gezogen wurden. Nach wie vor darf aber nicht zu viel erwartet werden. Bayreuth wird vor heimischem Publikum den ersten Sieg vor Auge haben und alles daran setzen, für den EVR dagegen ist der zweite Test weiterhin wichtig, um die Laufwege zu verinnerlichen.

Verzichten muss Doug Irwin auf Regensburger Seite weiterhin auf Nikola Gajovsky, der ab dem kommenden Wochenende wieder spielfähig sein sollte. Marco Habermann muss nach seiner Bänderverletzung aus dem 2. Drittel am Freitagabend ebenfalls pausieren und weitere Untersuchungen am Montag abwarten. Ansonsten sollte sich beim Personal nichts verändern, Bayreuth muss weiterhin auf Verteidiger-Neuzugang Marvin Neher verzichten. Eher torarm war der erste Vergleich zwischen diesen beiden Kontrahenten und somit ist für heute Abend in diesem Bereich durchaus Potenzial vorhanden. Zwar hielten die Torhüter für diesen frühen Zeitpunkt ihren Kasten sehr gut sauber, jedoch war deutlich zu sehen, dass bei einigen Akteuren das Visier noch genauer einzustellen ist. Mehrere gute Möglichkeiten blieben ungenutzt und gingen am jeweiligen Gehäuse vorbei.

Spielbeginn im Bayreuther Tigerkäfig ist um 18.00 Uhr, wie gewohnt können alle EVR-Fans, die nicht mit Ort sind, das Geschehen im Liveticker unter [www.evr-liveticker.de](http://www.evr-liveticker.de) verfolgen. Ab 17.30 Uhr wird zum ersten Mal aus Franken berichtet.

Ein Hinweis bereits für das kommende Wochenende: Den EVR erreichte am heutigen Sonntagmorgen die Information, dass das Spiel am kommenden Sonntag in Klagenfurt nicht um 18.00 Uhr, sondern bereits um 16.30 Uhr angepiffen wird. Der Verein bittet dies zu beachten.